



# いしばし新聞

平成30年 9月 第90号

## 今月の予定

《9月15日 ~ 10月14日》

- 9月 15日 (土) 敬老会
- 18日 (火) ハーモニカ ボランティア
- 26日 (水) いしばしカフェ 大正琴 ボランティア
- 10月 4日 (木) オカリナ ボランティア
- 9日 (火) グリム保育園交流会
- 12日 (木) いしばしカフェ
- 13日 (土) バスハイク



## お知らせ



今年も下野市の市長より、敬老祝い金が贈呈されました。75歳、80歳、85歳、90歳、95歳、100歳以上の方が対象となっており、特別養護老人ホームいしばしでは、5名の方が該当されております。

9月15日には、施設で敬老会を開催いたしました。その時の様子については、来月号でご紹介いたします。

## 職員紹介

### 仁平 紀明 介護員

- Q1. 好きな食べ物
- Q2. 好きな芸能人
- Q3. 休日の過ごし方

- Q1. ラーメン(G系)
- Q2. T. M. Revolution
- Q3. 猫と遊ぶ・映画鑑賞ゲーム

大変な仕事ですが皆様に頼りながら少しずつ頑張っていけたらと思います

## 編集後記

9月に入り、朝晩肌寒くなり秋らしくなってきました。日中との寒暖差がありますので、ご利用者の体調管理には充分注意してまいります。ご家族様におかれましても体調等崩さないようお過ごし下さい。さて、そろそろ衣替えの時期になってきましたので、足りない衣類等があれば、その都度ご連絡させていただきますので、宜しくお願い致します。



## 行事の様子

### 8月4日(土) 下野市花火大会

当日は雨に降られることなく、花火を鑑賞することができました。ご利用者様からは「今年も無事に花火を見ることができてよかったです」久しぶりにみれて嬉しい」「綺麗だった」など喜びの声が多数聞かれました。また花火が始まるまでの時間、かき氷を召し上がり、そちらのほうも大好評でした。



### 8月16日(木)ハーモニカ演奏会

午前中にボランティアの方において頂きハーモニカ演奏会を行ないました。ご利用者の方からは「あの小さなハーモニカでこんなにたくさんの曲吹いてすごいねえ〜」「きれいな音ねえ〜」等の驚きと喜びの声が沢山聞かれました。

